



# ENEOS みずしま

3号

2021年10月13日  
(発行：年3回)

ENEOS(株)水島製油所

〒712-8588 倉敷市潮通二丁目1番地 (B工場)  
総務グループ 086-458-2511

## 「水島消防署合同防災訓練」を計画

11月に水島消防署と合同防災訓練を計画しています。

昨年度はコロナ感染防止のため製油所単独の訓練となりましたが、今年度は感染防止対策のもと、実働訓練を行うことで水島消防署との連携を図り、迅速かつ的確な対応ができるよう、防災技術の向上、練磨に努めます。



タンク火災を想定した訓練

## 首都直下型地震発生時の事業継続訓練について

首都直下型地震の発生を想定した訓練を11月4日に行います。

東京本社が被災した想定で、堺製油所、大阪第1支店、そして水島製油所がそれぞれ本社機能を代行し、24時間以内に被災地域へ出荷再開することを目標にしています。

当日の訓練は後日、コンサルタント会社から評価を受けることもあり、本番を想定した実効性のある訓練を目指します。



緊迫した空気の中で被災情報収集中

## 定期修理工事 (A工場)

電気事業法等の弊所の操業に関わる法令の定めに基づき、装置・設備の安全確保のため、動力装置の点検・検査・補修を行う定期修理工事を実施しています。

- ◆定期修理工事期間：2021年 9月上旬～12月中旬
- ◆ピーク入構者数：約250人

## 倉敷支援学校パラ聖火リレートーチを贈呈



左から若松事務副所長、孫所長、淵邊さん(聖火ランナー)、伊東倉敷市長、神原倉敷支援学校校長

パラリンピック聖火リレーへ同校の生徒が参加したことをきっかけに、聖火リレーイベントと一緒に盛り上げる活動に取り組んだご縁から、御礼と記念の意を込めて、パラリンピック聖火リレーのトーチを贈呈しました。当日は、伊東市長にもご出席いただき、弊社所長からトーチを贈呈しました。

このトーチは倉敷市内の支援学校へ順次展示されるそうです。

## 野球班が国体出場権を獲得

当所野球班は、8月21日～22日にかけて倉敷マスカットスタジアム(岡山県倉敷市)で行われた「三重とこわか国体(第76回国民体育大会)」予選の中国ブロック大会に岡山県代表として参戦し、国体出場権を獲得しました。岡山県の出場権獲得は6年ぶり、当所野球班としては実に34年ぶり(第42回 沖縄国体以来)の快挙となります。

今回、出場権は獲得したものの、残念ながら三重国体は中止となってしまいました。



出場権を獲得した水島製油所野球班

本紙に関するお問い合わせは 水島製油所総務グループ TEL:086-458-2511